



PT. AVAIL ELOK INDONESIA

Komplek Ruko Mangga Dua Square Blok B No. 3
Jl. Gunung Sahari Raya No. 1 Jakarta Utara 14430, Indonesia
Telp. (021) 6231 3500, www.availlelok.co.id

MEMORANDUM

INA/MM-MKT2024/33

Kepada : Availian
Tanggal : 21 Desember 2024
Perihal : Keterangan Ketidaktersediaan Produk FC Sanitary Pad

Salam Ceria Cemerlang...

Kami ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh Availian Indonesia atas komitmen, kesetiaan dan kepercayaan Bapak/Ibu. Apresiasi luar biasa juga kami sampaikan atas loyalitas Bapak/Ibu kepada Platform Avail.

Kami memohon maaf atas *Indent* produk FC Sanitary Pad yang saat ini terjadi, dikarenakan ketentuan dari Pemerintah, dimana hal tersebut adalah diluar kendali kami. Namun, kami terus mengupayakan yang terbaik agar produk FC Sanitary Pad dapat segera diterima dengan baik oleh Availian. Kami sangat memahami akibat yang ditimbulkan dari regulasi yang dikeluarkan oleh pemerintah, khususnya pada sektor Multi Level Marketing.

Dengan ini kami sampaikan terkait kondisi yang terjadi saat ini, bahwa :

1. Perusahaan terus berkomitmen dan menjunjung tinggi nilai profesionalisme dalam menjalin dan menjaga kerjasama kepada seluruh Availian di Indonesia. Perusahaan akan memenuhi semua kewajiban akan *Indent* produk FC Sanitary Pad, terhitung bulan bonus Oktober 2024 sampai dengan Desember 2024, yang akan disesuaikan dengan prosedur yang diberlakukan oleh perusahaan dalam tenggat waktu yang akan kami informasikan selanjutnya.
2. Dalam hal ini, kami sampaikan bahwa tidak benar jika terdapat sentimen negatif yang beredar diluar bahwa terdapat permasalahan internal dalam perusahaan. Melainkan, ini semua murni karena regulasi pemerintah yang sifatnya mengikat untuk semua pelaku usaha sesuai dengan undang-undang yang berlaku.
3. Sebagai informasi, bahwa stok produk FC Sanitary Pad di pabrik kami di China telah tersedia dalam jumlah besar dan siap untuk diimpor ke Indonesia apabila telah mendapatkan izin dari pemerintah.

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih. Untuk informasi lebih jelas silahkan menghubungi **Marketing Support 0855 7039 999**.

Hormat kami,



PT AVAIL ELOK INDONESIA